



至誠

学校だより

2025. 9. 29

2学期がスタート！

夏休み中は市・県の水泳能力検定会，学校保健委員会等，学校外の行事も昨年度と同様に開催され，コロナ禍前に戻りつつあります。9月1日の始業式では，中国から崔 茹嘉（さい るか）さんが加わり85名の学島っ子が元気にスタートを切りました。

暦の上では秋ですが，まだまだ暑い日が続いています。しかし，子供たちは，生活リズムを早く整え，体調管理をしっかりと，2学期の学校生活を頑張っています。

保護者の皆様には先日の愛校作業や引き渡し訓練にご参加・ご協力を賜りありがとうございました。引き渡し訓練については，反省点を洗い出しよりスムーズな引き渡しができるよう取り組んで参ります。

2学期始業式

話を聞く姿勢も立派です！ 明るく元気にさわやかな挨拶がしっかりできています。



始業式での表彰



崔さんの紹介



食育体験



スマイル班活動

- 一、授業や行事，そして遊びの中で，しっかり見て・聞いて・考えて，そして，粘り強く取り組み，いろんなことに挑戦し，たくさん学んでいきましょう。
- 二、毎朝鏡を見て自分の一番いい「笑顔」を確認して，登校するよう呼びかけています。明るく元気に爽やかな挨拶に2学期は笑顔をプラスしてみんなと楽しく活動していきましょう。
- 三、しっかり歯磨き（ブラッシング）することを2学期の目当ての一つにしています。学島っ子の課題の一つは，むし歯予防です。むし歯になっている子の割合が高いです。歯は，1度むし歯になると元通りには治りません。しっかりと予防していきましょう。

教育実習（小西先生）



奉仕作業（お世話になりました）



着衣泳体験



最後の水泳学習



1年生授業（図工）



家庭科（ミシン）

